

La nueva era política

Con el nuevo gobierno de coalición PSOE / UP, entramos sin duda en una nueva era política en el país. Nada más empezar la legislatura, hemos podido observar algunos movimientos que nos indican más o menos el rumbo de la política que se va a llevar en esta legislatura, políticas 100% sociales y de inclusión.

Hablando de la inclusión social, me gustaría destacar el nombramiento de Rita Bosaho, (ex diputada de UP por Alicante) en el puesto de directora en departamento de igualdad étnico racial del ministerio de igualdad (el lío ya está servido). Rita es originaria de Guinea Ecuatorial (nació en Guinea en 1965 y llegó a España con cuatro años) y persona racializada (esto qué es ahora?). Término que ha generado mucha polémica y críticas la última semana. Volviendo a la historia de la negritud, el término 'persona racializada' proviene de Estados Unidos en los años 60. Una persona racializada es alguien que recibe un trato favorable o discriminatorio en base a la categoría racial que la sociedad le atribuye. Generalmente suele ser un trato discriminatorio.

La cuestión es: un departamento de igualdad étnico-racial, en una sociedad multicultural y avanzada, ha de ser gestionado por una persona que nunca sufrió discriminación racial? os dejo imaginar la respuesta...

Podemos estar de acuerdo o no, sobre las formas y el fondo del asunto, la manera por la que se ha realizado este nombramiento y la ideología política de Rita, pero sigue siendo un guiño a un pequeño colectivo de la sociedad que no se siente representado. Por este motivo hay que apoyarlo y más aún, fomentarlo para que esa inclusión social sea completa en todos los ámbitos de la sociedad.

En definitiva, está claro que estamos en una nueva era política en el país y cada día aprenderemos de cosas nuevas.

Que siga así!

MUSA KIMPUTU és membre del PSC